

Volotea reanuda la ruta a Barcelona, que ampliará a tres vuelos a la semana durante el invierno

M. BUITRAGO

MURCIA. La aerolínea Volotea ha retomado su conexión directa entre el Aeropuerto Internacional de la Región de Murcia y el de Barcelona-El Prat. La ruta, que está operativa desde el 4 de julio, ofrece dos vuelos semanales los lunes y viernes, con lo que refuerza la oferta doméstica de la compañía durante la temporada de verano. En invierno aumentará la frecuencia con tres vuelos a la semana, al incorporar los domingos.

Con esta conexión, la compañía aérea fundada por el empresario murciano Carlos Muñoz mejora la oferta entre ambas regiones y «da continuidad a una ruta que, desde su estreno a finales de 2023, ha registrado una muy buena acogida entre los pasajeros», informa la empresa. En 2023, Volotea inició también los vuelos entre Murcia y Madrid, tras ganar mediante concurso un contrato de la Comunidad para promocionar la Región de Murcia como destino turístico. Debido a su baja capacidad, la ruta con Madrid se suprimió, y ahora Volotea reanuda la explotación de la línea con Barcelona, que tiene una mayor demanda.

«Retomar los vuelos entre Murcia y Barcelona nos permite dar continuidad a una conexión que ha demostrado ser muy valorada por quienes viajan entre ambas regiones, con casi 50.000 pasajeros transportados desde que iniciamos las operaciones», señala Gabriel Schmilovich, director de estrategia de Volotea.

En camión al Metropolitano

Inversión. El fondo copropietario del grupo murciano Primafrio negocia su entrada en el Atlético de Madrid

ZENÓN GUILLÉN

El fondo de capital norteamericano Apollo Global Management, copropietario del grupo murciano Primafrio (49,9%), líder logístico en la Región y uno de los grandes referentes en España y en Europa, parece dispuesto a entrar en el negocio del fútbol. Por lo menos, así se deduce del interés mostrado y las negociaciones iniciadas para formar parte del club Atlético de Madrid. Una operación que estaría motivada por la oportunidad que representa el desarrollo urbanístico de la futura Ciudad del Deporte del Parque Metropolitano.

El desembarco por parte de la gestora estadounidense en la entidad deportiva madrileña presidida por el empresario Enrique Cerezo contempla una toma de participación importante en la sociedad mediante una estrategia financiera asociada a su franquicia Hybrid Value, cuyos fondos combinan soluciones híbridas de capital y deuda. Así lo adelantó el diario 'Expansión'. Hay que tener en cuenta que el capital social está controlado por la sociedad Atlético Holdco -Miguel Ángel Gil (36%), Cerezo (15,22%) y Ares Management (23,9%)-, por delante de la firma Quantum Pacific (27,81%). El resto se reparte entre accionistas minoritarios.

El fondo, que cuenta en su 'portfolio' con gigantes como la



marca de joyas y accesorios Claire's, la cadena de hoteles y casinos Caesars de Las Vegas y la naviera Norwegian Cruise, entre otros, gestiona un volumen económico de más de 785.000 millones de dólares, solo por detrás de imperios de capital mundial como Blackstone y Brookfield.

El peso inversor de EE UU

Una cifra mareante que evidencia su potencial inversor, tal como se demostró hace tres años con su incorporación a Primafrio, donde se mantienen al frente los hermanos José Esteban y Juan Ignacio Conesa Alcaraz, con el 50,1%, continuando con el legado de sus padres, fundadores de la antigua Paconsa. El valor de la firma de transporte ronda los 1.500 millones de euros, con una flota de más de 3.000 vehículos que operan en más de 45 centros en Europa.

Lo que resulta indudable es que de confirmarse el nuevo acuerdo empresarial con el Atlético, Apollo, que se hizo con el 49% de la com-

pañía Primafrio en marzo de 2022, reforzaría y diversificaría todavía más su actividad en España, donde además de integrar a la empresa con base en Alhama de Murcia cuenta con participación en la multinacional de servicios de inspección, ensayos y certificación Applus (21,85%) y la plataforma de comercio electrónico Tradeinn (30%). Esta última confirmada este mismo mes de julio.

Sobre la inversión millonaria en el club colchonero por parte de la gestora de EE UU, se plantearía a partir de una ampliación de capital de la sociedad de unos 2.500 millones de euros, lo que conllevaría una reducción de la participación de sus actuales socios, ya que en principio no se contempla la venta de títulos de acción, señalan fuentes del mercado al periódico económico. De esa forma, se tendría el pulmón financiero necesario para la creación del macrocomplejo de ocio y deporte que quieren construir junto al estadio Metropolitano.

El turismo genera 704 empleos más este verano frente al anterior y roza ya los 50.000

Z. G.

MURCIA. Los afiliados en alta laboral vinculados a actividades turísticas aumentan este verano, con un repunte del 1,9% interanual en España, según el dato de junio, alcanzando 2.959.875 cotizantes a la Seguridad Social. Esa mejora generalizada deja, en el caso de la Región de Murcia, 704 cotizantes más en el conjunto de subsectores de hostelería, agencias de viajes y operadores turísticos. De esa forma, se contabiliza un máximo de 49.947 trabajadores, de los que el 81% son asalariados y un 19% autónomos. En este último caso, la tasa es dos puntos superior a la media española.

Así se destaca en los datos de afiliación turística, publicados ayer por Turespaña, dependiente del Ministerio de Industria y Turismo. La Comunidad ocupa la séptima posición en incremento en cifras absolutas, que encabezan Andalucía (+6.482), Canarias (+4.113), Comunidad Valenciana (+3.756) y Cataluña (+3.697). Solo los territorios de Navarra (-213) y Madrid (-396) pierden afiliados a la Seguridad Social en las actividades turísticas.

Las estadísticas globales refrendan que la variación de los afiliados ha sido positiva en todas las ramas. Así, creció en agencias de viajes y operadores turísticos en un 1,2%; y en hostelería, el 1,5%. Aunque dentro de esta aumentó un 3,1% en los servicios de alojamiento y un 0,9% en los servicios de comidas y bebidas.

AGOSTO



4 a 28 de agosto

Intensivos de Inglés

Preparación para exámenes de Cambridge y Oxford Test of English

Presencial u Online



Fluency Consti. Avda. Primo de Rivera, 9. Murcia.





